

*pas dans bon nombre de pays que je connais. Peu de jeunes jouissent de cette situation, qui suppose de ne jamais contourner la vérité. (Environmental Youth Alliance, Colombie-Britannique)*

*Nous avons voix au chapitre à l'échelle provinciale et nous sommes relativement connus à l'échelle nationale (...) nous organisons une exposition qui retient l'attention d'une partie de la population. (The Green Kids, Manitoba)*

*Les gens semblent croire que, à moins d'avoir fait des études, par exemple un biologiste titulaire d'un diplôme spécialisé, on ne peut se prononcer sur une question. On reconnaît très peu le savoir ancestral ou les connaissances de la population locale sur certains aspects. Pourtant, nous vivons ici; ici, c'est chez nous. (Newfoundland Environmental Network Youth Caucus)*

## **OBJECTIFS DES JEUNES CANADIENS POUR LA SESSION EXTRAORDINAIRE ET ORIENTATIONS FUTURES**

**L**a Session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies, qui aura lieu en juin 1997, offrira aux pays l'occasion de faire le point sur leurs succès ainsi que sur leurs échecs dans l'atteinte des divers objectifs d'Action 21. Bon nombre de jeunes souhaiteraient voir le Canada promouvoir un débat dynamique et franc sur les tendances de consommation nationales préjudiciables au développement durable, sur l'impact connexe des politiques commerciales et sur le développement durable de la société urbaine. D'autres intérêts comprennent également la reconnaissance de la marginalisation dont sont victimes divers groupes au sein de la société (par ex., les femmes, les jeunes, les minorités visibles, et les personnes marginalisées en raison de leur orientation sexuelle, d'un handicap et de leur rang social).

Lors de la Session extraordinaire, deux réseaux de jeunes pour l'environnement (Caucus des jeunes du Réseau canadien de